



Pièces	4 Pièces
Superficie	212 m²
Référence	4406
Prix	2 100 000 €

Menton

Maison à vendre (06500)

Villa menton garavan - maison menton garavan - a vendre, dans un domaine privé exclusif et au calme, sécurisé et entouré de verdure, villa moderne d'une superficie de 212 m² sur un terrain en restanques de 965 m². La villa est neuve, bâtie avec des solutions de qualité et avec la possibilité de diviser son espace intérieur et de choisir les matériaux, en supplément, selon les préférences personnelles. Trois ou quatre chambres avec salle de bains, deux terrasses avec belle vue mer sur les deux étages. Relaxante piscine. Garage et parking extérieur. Portail électrique, porte blindé, ...

Villa menton garavan - house menton garavan - for sale, in an exclusive and quiet private domain, secured and surrounded by greenery, modern villa with an area of 212 sqm on a terraced plot of land of 965 sqm. The villa is new, built with quality solutions. Possibility to divide its interior space and to choose materials, additionally, according to personal preferences. Three or four bedrooms with bathrooms, two terraces with beautiful sea views on both floors. Relaxing swimming pool. Garage and outdoor parking. Electric gate, armored door, reversible air conditioning. Gardens. The house is ...

IMMOBILTREND

32, rue de la République - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

